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星野リゾート様 ゛界 奥飛騨″ 2024年9月5日開業しました

（工事部施工管理課・吉田）

当社は、岐阜県の奥飛騨温泉郷平湯の「界 奥飛騨」の現場を2023年3月から2024年6月まで施工させていた
だきました。工事は西館新築工事・東館改修工事・湯小屋・離れ棟の4つの建物があります。私は西館新築工事と
離れ棟新築工事を担当させて頂きました。立地が山の上の寒冷地だったため、夏はとても涼しく快適なのですが冬
は日によって違いますが－15℃位まで気温が下がり工事を進めるにはとても厳しい環境でした。施工面では、特に
温泉に関係する施設で温泉成分による腐食や温度差による劣化等を考慮して材料・施工方法を選定する必要があり、
特に水回りの処理には腐心しました。また、既設の建物の改修では図面と既設レイアウトの不一致等もあったため、
現地で収まりを検討する必要があったり、施工方法が限定されてしまい苦労しました。
難しい現場でしたが、当地で仕事をしている職人さんにアドバイスを求めたり、他物件を参考にして納めること

ができました。温泉宿の工事は頻繁にはありませんが、今回の経験を今後に活かしたいと思います。
なかなか予約の取れないリゾートホテルと聞いて嬉しくなりました。たくさんの方々にぜひ利用して頂ければ幸

いです。┨
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▲湯小屋 ▲湯小屋 ▲離れ棟

▲西館 ▲西館

▲西館 寝室 ▲東館 寝室
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段ボールで簡易トイレを作ってみました！
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①災害時の光の確保
災害が発生すると停電になることが多いです。夜間に起きた場合、暗闇の中で避難の途中にけがをしてしまいます。

暗いだけで人は不安を感じるものです。そこで、災害時の光の確保について、2点ご紹介させていただきます。

【懐中電灯ランタン】
一般的に懐中電灯を準備している家庭は多いと思います。懐中電灯だけでは部屋全体を明
るくするのは難しいですが、懐中電灯の上に水を入れたペットボトルを乗せるだけで、光
が乱反射して周りを照らすことができます。懐中電灯が小さい場合はコップに入れてやっ
てみてください。火を使わないので安全です。（警視庁ホームページより引用）
また、白いレジ袋を懐中電灯に被せても光が広がり、照明のように使えます。

【畜光テープ】
蓄光テープ・蓄光シールにはさまざまな用途がありますが、災害時には避難経
路、段差、非常用アイテム(懐中電灯や防災バッグ)の場所などにあらかじめ
貼っておくことで、停電時の安全な避難に役立ちます。100円ショップにあ
るものから特許を取得したものまで、価格や発光時間には大きな差があります
ので、用途に応じてお選びください。

（総務部経理課・清水）

②事前の備え災害に向けて 簡易トイレの作り方

┨

材料
・段ボール箱（30㎝四方程度のもの）4枚
・ガムテープ
・カッター
・ビニール袋（45L程度）
・新聞紙
・凝固剤（市販の災害用トイレ凝固剤や
ペットシート、ねこ砂でも大丈夫です）
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段ボール箱を組み立て、上蓋を中に押し込みます。
段ボールが薄い場合は、内側に何枚か段ボールを重

ねて補強します。

便座を作ります。
丸いものを型にして、切り抜きます。段ボールが薄

い場合は、何枚か重ねたほうが強度が上がります。

┨

段ボール箱にビニール袋を被せます。その上に便座
を置き、その上からもう一枚ビニール袋を被せます。

便座のビニール袋の中にペットシートやねこ砂もしく
は、市販の凝固剤を入れます。その上に細かくちぎっ

た新聞紙を入れます。これで簡易トイレの完成です。

Ⅰ Ⅱ

ⅣⅢ

災害対策・自分たちにできること

災害で自宅のトイレが使えなくなった･･･使用前に排水管の損傷をチェック。
異常がある場合・よくわからない場合は簡易トイレを使いましょう
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③簡易ベッドの作り方

避難所の床の上で直接寝るよりも、体の負担を減らすことができ、あたたかく感じます。

NHKホームページ「つくってまもろう」より引用

（工事部施工管理課・上沢・松永）

当社は平素から環境整備に力を入れています。お客様に喜んでいただく良い仕事をするには「気づきの力」が重
要。環境整備は「気づき」の訓練と考え、日々の環境整備に取り組んでいます。毎週火曜日・金曜日の社内清掃に
加えて、年２回の美化活動もその一環です。今年度２回目となる秋の美化活動は当社婦中支店倉庫の片付けを中心
に、駐車場や近隣の草むしりを行いました。環境整備推進委員長の大まかな作業指示のもと、各々が自分のやるべ
き仕事を見つけ、自然と役割分担ができたことで、効率よく作業ができ、予定時間より早く作業を終えることがで
きました。また、普段の業務時間内ではなかなか手が回らない資材等の整理もすることができ、倉庫内もすっきり
と使いやすく片付けることができました。
これからも環境整備を通して「気づきの力」を磨き、良い仕事ができるよう精進して参ります。

9月7日美化活動を行いました
婦中支店周辺と倉庫を清掃しました

（総務部総務課・釜土）

▲集合写真 ▲婦中支店倉庫内の片付けの様子

段ボールの底をガムテープで留めて、斜めに段ボール
の補強を入れます。上蓋を閉じて、ガムテープで留め

ます。

段ボールを12箱を並べて、その上に大きめの段ボール
を敷きます。これで段ボールベッドの完成です。
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クレーム報告（2023年11月～2024年11月）

・施工不良に関するもの・・・・6件
・引継ぎ不足によるもの・・・・1件

昨年のまとめとして施工不良案件が大変多く、その中には他社
との打合せ不足や施工図不備によって生まれたものもあります。
社内検査では全てを見抜けないものもあり、日頃からの確認作業
の重要性と周知内容の開示で知識を吸収し減少に努めたいです。
ご迷惑をおかけして大変申し訳ございませんでした。
普段から注意力と集中力をもって、規律ある行動をするよう全

社一丸で改善・対応して参ります。

（工事部施工管理課・藤川）
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2024年10月5日（土）に資質向上研修会を行いました。今回の資質向上研修会は、パートナーへの気遣いや大
人としてのたしなみを身につけるためANAクラウンプラザホテル富山様にご協力いただきテーブルマナー講習を実
施しました。これまで「テーブルマナー」はなんとなくの知識のみで実際に現場で学ぶ機会も少なく、新鮮な気持
ちで受講することができ、初めて知ることや改めて知ることが多く印象に残る研修会となりました。
テーブルにたくさん並ぶカトラリー（ナイフやフォーク）にもひとつずつ使い方や意味があり、お客さまが使い

やすいよう料理に合ったものが並べられており、食事の最中はハの字に、食べ終わった時は斜めに置きます。また、
ナプキンも中座する場合は椅子の上に、退席する場合はテーブルの上に置くというマナーがあります。
テーブルマナーは食事中のお客さまとスタッフとの無言の会話であり、スタッフがお客さま同士の会話を遮るこ

となく食器を下げたり料理を配膳したりすることができると知り、お互いの気遣いが重要であると感じました。受
講後は実践編として実際にフランス料理のフルコースをいただきました。マナーを守らなければという思いから動
きがぎこちなくなってしまう場面もありましたが、いつもとは違った雰囲気で食事を楽しめたと思います。
パートナーへの気遣いや大人としてのたしなみは日常生活においても仕事においても大切です。今回の資質向上

研修会を通して普段から気遣いやたしなみを身につけ、実践していけるよう心掛けたいと思います。

新栄だより３５号の発刊にあたりご挨拶申し上げます。今回の新栄だよりでは星野リゾート様のホテル建設に係る記事を
掲載させていただきました。遠方、そして寒冷地での施工を担当したメンバーは大変に苦労する場面もありましたが、素
晴らしい温泉宿を竣工することができ充実した表情で富山に帰ってきてくれました。人気のホテルと聞いておりますので、
機会がございましたら皆様にもご利用いただければ幸いです。
また、資質向上研修会ではいつもと視点を変えテーブルマナーの講習会を実施しました。特に新入社員の５名に経験して
もらいたいと考え立案しましたが、ベテランのメンバーにおいても気づきが多く有意義な研修会となりました。お客様に
喜んでいただける仕事をするために、今後も気づきやマナーの向上に励んでまいりますので、ご指導ご鞭撻のほどよろし
くお願いいたします。

社長よりご挨拶

（代表取締役社長・清水）
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新栄だよりは当社HPにて掲載しております。HPアドレス https://www.shinei-densetsu.jp/
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資質向上研修会
ANAクラウンプラザホテル富山様でテーブルマナーを学びました

（総務部総務課・荒井）
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▲ANAクラウンプラザホテル富山様のマナー講師

1月6日護国神社に初詣に行きました

当社は毎年仕事始めの日に全員で護国神社に参拝に行きます。日々の感謝を伝え、社運隆昌・交通安全・作業安全
などをご祈禱して頂きます。車両34台も全て担当者と一緒に安全祈願のお祓いをして頂きます。
心身ともに清まり、新たな気持ちで1年のスタートを切ります。
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